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事業継続・新事業創出委員会議事録 

 

 １．日  時   令和５年２月２２日（水）１４時００分～１５時３０分 

 ２．場  所   春日井商工会議所 １階 小会議室 

 ３．出席者数   委員長    １名 

          副委員長   １名 

          委 員    ３名 

          アドバイザー １名 

          事務局    ５名 

          合 計   １１名 

４．議  題 

   １．令和４年度事業報告について 

   ２．令和５年度事業計画について 

   ３．その他 

 ５．議  事 

  事務局  蟹江 貴昭 

   定刻に至り、開会を宣し三上委員長に挨拶を求める。 

  委員長  三上 努 

   挨拶を述べる。 

  事務局  蟹江 貴昭 

   委員会規程により、議長に三上委員長を指名し、議長就任を要請する。 

（委員長 議長に就任） 

  議 長  三上 努 

   議事に入り、議題１．令和４年度事業報告について事務局に説明を求める。 

  事務局  油谷 美代子 

資料に基づいて令和４年度事業報告について下記のとおり説明。 

１． 事業継続・事業承継支援 

 複雑な事業承継問題について、スムーズでより良い事業承継に繋げるため実施した専門家

派遣等の支援内容及び件数を報告。事業継続については自然災害等による事業活動への影響

を軽減する仕組みを構築するためのセミナー等の開催実績及び個別支援件数を報告。 

２． 新事業創出・創業支援 

経営計画策定と補助金活用を含めた業態転換・新分野進出の促進のため実施した個別支援

等の件数を報告。また創業支援として春日井市創業支援計画に基づいた、市や金融機関と連

携した創業塾の実施や創業促進のための課題解決支援について件数等を報告。 
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３． 第 19期の事業実績について 

     第 19期に行われた事業承継アンケートの結果や各種事業の開催結果について資料を基に 

説明。 

 議 長  三上 努 

  委員に議題 1の内容について意見を求める。 

委 員  三上 努 

東京海上日動火災保険の BCPのパンフレットについて直接申し込みがあった件数等は確認し 

たか。 

事務局  油谷 美代子 

確認済みで、その他セミナーに参加されてない方も一社申し込みを確認している。 

委 員  三上 努 

東京海上日動火災保険としての感触はどうだったか。 

事務局 油谷 美代子 

申込企業への訪問や事業計画の作成に繋がったので良かった。 

委 員  三上 努 

予算は終了したのか。 

事務局  油谷 美代子 

予算は終了した。 

委 員  三上 努 

創業塾のフォローできていないところはあるか、申込者がその後どうなったかの把握できて 

いるのか。 

事務局  油谷 美代子 

特定創業支援の申請などアクションを行った方は把握できているが全員の動向は分からない。 

委 員  三上 努 

どれだけ創業に繋がったのか、また創業しなかった理由など分かるとよい。 

議 長  三上 努 

他に、意見もないので議題１について了承いただけるか。 

  全 員  （了  承） 

  議 長  三上 努 

「議題２．令和５年度事業計画について」に入る前に今回が第 19 期委員会最後の実施となる

ため、出席者にこの 3年間について振り返りの感想を求める。 

委 員  藤井 謙次 

3年間、委員会に配属されたが、コロナの時期と重なり、事業承継や新事業にしても景気が良 

くないと出きないため、この 3 年間は下打ちだったと思う、これから創業者は増えていくの

で 

建設業のみならず、インバウンド等々課題も厳しくなるので創業のハードルも高くなってい 

くのではないかと思う。事業承継はまだまだ課題があると感じた。 
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委 員  井立 薫 

この 3年間委員会で活動し、商工会議所の行っている支援が外から見ているよりもよく分か 

ったとともに、外にあまり伝わってないと思った。周りに発信することを上手くやっていか 

ないといけないと感じた。 

アドバイザー  森岡 孝文 

中小企業が計画を立てるまでに至らないことが多いが伴走型支援で会議所がどこまで入って 

いけるか、そこからの情報で事業承継や新事業にいかに繋げるか。 

   事業承継は親族・第三者・M&Aの 3つ主要なパターンがあるが、どう結びつけるかだけでなく、 

政策として考えなければいけないのは小規模事業者で生業型の場合、離れた時に住宅の確保 

や生活ができるのかといったところまで考えなければいけない。現段階ではインフラが整備 

できていない。マッチングだけでなく、次のフェーズを考えないといけない。 

  議 長  三上 努 

   議題２．令和５年度事業報告について事務局に説明を求める。 

事務局  蟹江 貴昭 

資料を基に第 20期委員会の事業計画について説明。 

女性会の起業女子応援プロジェクトに連携して事業を進めていくことや物価高騰に対する中

小企業の自己変革支援を検討している。 

  議 長  三上 努 

委員に第 20期委員会の事業計画について意見を求めるが特にないため、議題 3に移る。 

 

議 長  三上 努 

議案３．その他について事務局に確認。 

事務局 油谷 美代子 

令和 4年度春日井市への意見要望の「兼業・副業事業の活用に対する助成金」について説明。 

また、報告事項として視察見学会について案内。 

議 長  三上 努 

 その他意見等を求めるも無かったため、針尾副委員長へ挨拶を求める。 

  委員長  針尾 智子 

   挨拶を述べる。 

  事務局  蟹江 貴昭 

   進行への協力に謝意を述べ閉会。 

時に、１５時３０分 


